
学校運営協議会 議事録 

 

校 名 府立 港 高等学校 

校長名 氣 賀 聡 

 

開催日時 令和２年 １１月 １３ 日（ 金 ） 16:00 ～ 17:30 

開催場所 大阪府立港高等学校 １階会議室 

委 員 楠野 宣孝 委員   加藤 昭弘 委員   佐藤 美智 委員 

山城 郁雄 委員   

学 校 校長 氣賀 聡   教頭 小畑 龍業 事務長 山内 義雄 首席 内藤 亮一  

首席 梅津 寛明 教諭 芦田 健  教諭 吉田 正勝 教諭 倉内 喜則  

教諭 菊池 真雄 教諭 廣江 邦昭 教諭 吉川 夏子 教諭 稲田 和明  

教諭 鳥居 友貴  

傍聴者 な し 

協議資料 「令和 2年度 学校経営計画及び学校評価」 

備 考  

 

議題等（次第順）  

大阪府立港高等学校 令和 2年度 第２回学校運営協議会 

次   第 

１ 開 会          （司会 教頭 小畑 龍業） 

２ 校内見学   チャレンジ講習、部活動および校内施設の見学 

３ 校長挨拶         （校長 氣賀 聡） 

４ 報告 

（１）実施要項の改正について 

（２）令和２年度当初の生徒状況等（学年・分掌マネジメントから） 

   ① 教務主任 

   ② 生徒指導主事 

   ③ 進路指導主事 

   ④ 生徒自治会顧問 

      ⑤ 保健主事 

   ⑥ 総務部長 

   ⑦ ３学年主任 



   ⑧ ２学年主任 

   ⑨ 1学年主任 

   ⑩ 人権教育推進委員長 

 

（２）令和３年度使用教科書採択の結果 

 

５ 協議 

  協議内容  令和２年度学校経営計画進捗状況について 

 

６ 諸連絡 

  次 回 第３回学校運営協議会    

  令和３年２月１２日（金） 16:00から 予定 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        （校長 氣 賀 聡） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１ 開 会 

２ 校内見学 

・チャレンジ講習の様子や、新しく設置された自習ブースを見学 

３ 校長挨拶 

・第一回の学校協議会が書面での議決になったこと。 

・大阪府下において、新型コロナウイルス感染症で厳しい状況であり、本校も２度休校になっ

たが、校内のクラスター等はない。 

・来年度の入試に関して、募集クラスは６クラスに決定。 

・地元の生徒を増やすことへ、昨年度に続き力を注ぎたい。 

・１１０周年記念行事を令和３年度に延期することになったが、来年に校内で何かイベントを

したい。 

・プライドカードを３名の生徒に渡した。 

・PTAが作ってくれたマフラータオルを、クラブ等頑張っている生徒に渡している。 

４ 学校運営協議会委員紹介 

・楠野 宣孝 委員を会長に選出。 

５ 報告 

  （１）実施要項の改正について 

（２）令和元年度末から令和 2年度当初の生徒状況等（学年・分掌マネジメント表から） 

 ① 教務主任 

    ・令和３年度入学生の教育課程編成について、令和４年度入学生の教育課程に 

近づける方向で変更。現行の家庭総合４単位を家庭基礎２単位に変更し、 

2年次において国語と英語を１単位ずつ増やす。 

    ・新型コロナウイルス感染症によって臨時休業等で行事予定の変更が多い。 

 



   ② 生徒部（生徒指導） 

   ・遅刻件数は１１月現在で全学年合計 1600件。9月、11月で増加傾向。 

   ・２学期になり、身だしなみ等崩れている生徒が多くなってきている。 

生徒だけでなく、教員も気を引き締めて、学校全体として良い方向に変わって 

いきたい。 

   ・苦情電話が多かったが、良いことをしたお礼の電話がかかってきて、 

嬉しかった。地域の力になれるようにしていきたい。 

   ③ 進路指導部 

   ・学習習慣をつけることを目的に、今年度もチャレンジ講習を継続。 

   ・進路指導部の教員による、実力テスト等伸びている生徒を中心に進路面談を実施中。 

   ・10月末の模試は 1年生・2年生合計 120名参加。 

   ・７３期の就職希望者の状況は、１３名が希望で、１０名内定。 

    大阪メトロやGUなど大手企業へも内定。 

   ④ 生徒部（自治会） 

   ・部活動の加入率が低下している。１年生 47.1％。これは、例年実施している 

「全員体験入部」を新型コロナウイルスの影響で実施できなかったことなどが 

影響していると考えられる。 

   ・市岡高校と学校対抗戦を実施（１０種目）。 

   ・文化祭は３年生全クラスが演劇を実施。 

   ・体育祭では応援団の規模縮小等のコロナ対策をし、外部活動等をしない、 

健全化が出来た。 

      ⑤ 生徒部（保健） （保健主事の代理：教頭） 

・コロナ対策や、臨時休校時の対応等で尽力している。 

・今年度は、例年以上に SCや SSWを使用する生徒の人数が多い。 

   ⑥ 総務部 

   ・さくら連絡網の全員登録を実施し、緊急時の連絡等できる。 

   ・図書館は、エレベーター前にイーゼルを設置して生徒が本の紹介をしているが、 

貸出数の伸びはあまりない。 

   ・司書室内の黒板を使用し、総務部の仕事の見える化を図り、 

会議等をスクラップしている。 

   ⑦ ３学年主任 

   ・遅刻件数は年間 700件以下を達成しそう。しかし、ベル着までは徹底できていない。 

   ・大学短大進学希望者は例年よりも増加の５５％。 

   ⑧ ２学年主任 

   ・遅刻者が限定されてきているが、激減には至らない。欠席者も増えている。 

   ・入室のマナーの定着はしたが、休み時間の過ごし方についても指導を続けていく。 

   ⑨ 1学年主任 

・新型コロナウイルスの影響で臨時休校、入学式の延期等、新入生にとって多くのこと 

があったが、長期休みの生徒も少なく、喜んでいる。 

・次回の協議会 2月 12日に漢検を実施するので、合格できるように 



朝学等を有効活用する。 

・マンパワーで行っていることが多い。 

   ⑩ 人権教育推進委員長（宮地 耕介 教諭の代理：教頭） 

   ・新型コロナウイルスの影響で、事前学習等が出来なくなった学年もあり、来年度の人

権教育については、展望を会議等で設定していく。 

 

【意見交換】 

・港高校が変わってきたと、活気が出てきたと感じた。教職員のみなさんの努力のたまものだ

と思う。新型コロナウイルスで厳しい状況だが、来年に向けて頑張ってほしい。 

 

 

（３）令和３年度使用教科書採択の結果 

   ・学校協議会の会場に令和３年度使用教科書を展示。 

 

６ 協議 

・「令和２年度 学校経営計画」進捗状況について 

  ・校長より説明 

   目指す学校像は例年通り。資料の網掛け部分が昨年と違う。 

   英検対策講座は計１４回外部の講師に来てもらう。 

 

【意見交換】 

なし。資料をみていただき、何かあれば、教頭まで連絡。 

７ 諸連絡 

  次 回 第３回学校運営協議会    

  令和３年２月１２日（金） 16:00から 予定 

 

６ 校長「閉会」の挨拶        （校長 氣 賀 聡） 

 

次回の会議日程    

日 時 令和２年２月 1２日（金）16:00から 予定 

会 場 大阪府立港高等学校 会議室 

 


